

Ministro de Seguridad Pública encabeza “Comité de Seguridad” en la provincia de Biobío

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

El ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, junto al delegado presidencial Regional del Biobío, Eduardo Pacheco, encabezó este miércoles un Comité de Seguridad en Los Ángeles, con el objetivo de evaluar el trabajo coordinado entre la Defensa

Al cierre de esta edición, Luis Cordero se encontraba reunido con los representantes de Rucalhue Energía Spa, empresa afectada por el mega-atentado del fin de semana, cuyas pérdidas se estimaron en más de cinco mil millones de pesos.

Nacional, Carabineros de Chile y la Policía de Investigaciones (PDI), tras el atentado incendiario que afectó el pasado domingo a la central hidroeléctrica

Rucalhue, en la comuna de Santa Bárbara.

Durante la jornada, las autoridades revisaron los avances en materia de prevención del delito, operativos conjuntos y despliegue de recursos en el territorio.

En paralelo, el ministro sostuvo una reunión con representantes de una empresa Rucalhue Energía Spa, instancia en la que se abordaron temas relacionados con la inversión extranjera y la importancia de garantizar la seguridad para el desarrollo de proyectos de inversión en el Biobío.

Cabe recordar, que la empresa de capitales chinos, vio interrumpida su operación cuando



LA REUNIÓN SE REALIZÓ en dependencias de la delegación provincial de Biobío. Fotografías: Rodrigo Hernández DPR Biobío.

un grupo de al menos 12 sujetos encapuchados y armados irrumpieron cerca de las 02:30 horas del domingo en el recinto en construcción, donde maniataron a dos guardias de seguridad y destruyeron más de 50 vehículos.

El ataque generó gran conmoción en la comunidad y elevó las alertas sobre la seguridad de proyectos en la región, debido a la gravedad de los hechos, cuyas pérdidas se estimaron por sobre los cinco mil millones de pesos.



CRÉDITOS: RODRIGO HERNÁNDEZ DPR BIOBÍO